

## モミの木の力を実感した出合い

次世代の住まい  
CASE 37  
宮城県仙台市  
Nさんの家  
取材日／2013年8月



N様ご家族との出合いは、震災後も健やかに過ごされています。N様の木の家は、これまでに何度もお世話になりました。N様が最初からお預りしてお任せしていました」と話して下さいました。



モミの木の床とダークブラウンの家具が落ち着きを醸すくつろぎのリビング。消臭、断熱効果の高いスピノフの壁は「宇宙ロケットの技術ならいいものに違いない」とお母さまが特に気に入っています。

2012年2月に入居。冬でも家じゅうがほんのり暖かく、満足が気持ちいい毎日です。Nさんもお母さまも悩んでいた花粉症の季節にも、家の中は空気がいいと満足されているよう。「家族皆さんでまた方にモミの木の家の良さをお薦めしてくれていろいろです。

東日本大震災の影響で家を新築することになったNさんご家族。モミの木の家との出会いは、「家族で訪れた利府展示場でした。「最初は外観を気に入ったのですが、レントNさんはそのとき、建材の匂いに敏感なお母さまの気分が悪くなっていたのです。きっと見て帰るつもりが、モミの木の家に入ってすぐ空気の良さを感じ、みるみるうちにいつも元気を取り戻したとか。「体は正直なもので、母もどこよりも落ち着いてじっくり話を聞くことができました。直感でいいと思ったのですが、モミの木の消臭効果やスピノフの断熱効果の話を納得できただので、ぜひお願いしました」とNさん。

設計のポイントは、ローンが終わったばかりだったという愛着のある以前の家に近い間取りにすること。介護が必要なおばあさんが車いすで動きやすいように工夫したこと。そして可愛い外観。お母さまが主婦となつて始めたアーティストを伝えてくださいました。お父さまも「施工中に近くの方が現場スタッフの丁寧な仕事ぶりをほめてくれたので、信頼してお任せしていました」と話して下さいました。

担当より一言  
  
営業 小宮